

AVOIR 20 ANS À RAVENSBRÜCK

1995 | 46' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Roland Savidan
Scénario : Roland Savidan

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : RS Productions

MOTS CLÉS

histoire | déportation | guerre
| témoignage

LIEU(X) DE TOURNAGE

Île-de-Bréhat (22870)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival de Douarnenez



SYNOPSIS

Cinquante ans après, une rescapée de Ravensbrück se souvient. Elle avait 20 ans « j'interdis de dire que 20 ans est le plus bel âge du monde » disait Paul Nizn.